

当社研究開発センターにおける「JOMOプラネットスクール」の開催について

1. 当社(本社:東京都港区虎ノ門二丁目、社長:松下功夫)は、CSR活動の一環として、去る3月6日、埼玉県戸田市にある当社研究開発センターにおいて、地元の戸田市立新曾小学校(所在地:埼玉県戸田市新曾南二丁目、校長:西田康子、以下「新曾小」)の児童などを対象とした「JOMOプラネットスクール」を開催いたしました。
2. 「JOMOプラネットスクール」は、天体観測を通じて自然科学に興味をもってもらうことを目的として2006年から年2回程度の頻度で行っているもので、今回で7回目となります。
3. 当日は、当社の研究員たちがこの季節の星空の様子や“世界天文年2009「ガリレオ望遠鏡誕生400年」”にちなみ天体望遠鏡の歴史や原理等について解説するとともに、参加者たちは天体望遠鏡を用いて土星や月、冬の大三角、オリオン大星雲などを観察し、歓声を上げていました。
4. 「JOMOプラネットスクール」の概要は次のとおりです。
 - (1)開催日時:2009年3月6日(金) 18:30~20:30
 - (2)場所:研究開発センター(埼玉県戸田市新曾南三丁目)
 - (3)参加者:約30名(新曾小の児童やその保護者)
 - (4)内容:天体に関する説明、観察等
5. 当社は、各事業所における地域貢献活動に取り組んでおり、プラネットスクールのほか、自然観察教室や理科教室、製油所見学会などを開催しております。

以上

● 【参考資料】「JOMOプラネットスクール」の様子

